
令和 5年度 岩見沢市市政改革懇話会 

第 3回会議（10/10開催） 

 

会長挨拶 岩見沢市市政改革懇話会 阿部 啓吉 

 

今年は大変暑い夏を経験し、30 度を超えた日が相当続いたというところでございま

す。それから約 1 ヶ月も経つか経たないかで、最低気温が 1 桁台というような寒暖差

で、つい最近までは涼を求めて右往左往していたのが、今ではもう暖かい暖房があって

もいいというほどの気候になってまいりました。 

このように温度差があるといろいろと体調を崩しやすいという面もございますので、

何かと体調を崩しやすい季節であります。どうか体調管理には十分ご留意をいただいて、

それぞれのお立場でご活躍されますことをお願い申し上げ、一言ご挨拶とさせていただ

きます。 

本日はよろしくお願いたします。 

 

 


